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区 議 会 レ ポ ー ト
所属委員会：

小林ひとし
保健福祉委員会・都市基盤整備特別委員会

小林ひとし 区議会レポート

しがらみなし!!
情報公開の徹底!!

　葛飾区はこれまで立石駅北口地区市街地再開発事業の東棟(地上13階地下
3階)を新庁舎として計画していましたが、昨年2月に区長が見直しを検討す
るとしていました。しかし今回提示された考え方では、想定床面積は27,000
㎡、本館・新館・議会棟にある組織を基本として移転するというもので、ほとん
ど当初の案と変わっておりません。新たに示した案では都税事務所と年金事
務所それぞれ1フロア入れること、それに伴いフロアが足りなくなくなるた
め、東棟に入りきらない部署を現庁舎新館に入れるというものです。また民間
事業者が2フロア購入して、年金事務所と区役所の一部を賃貸する案まで出
てきています。
　小林議員は駅前東棟は1㎡あたり90.7万円もの保留床取得費がかかるため、窓口業務以外の直接区民サービスに
関係のない区長室・議会棟・事務室ゾーンを駅前に設置する必要はないと主張しました。むしろ現庁舎敷地で建替え
た方が費用が抑えられるのではないでしょうか。今年6月には新たな案が正式に議会に報告されることになっていま
すが、コロナ禍で税収が大きく落ち込む中、新庁舎建設で多額の税金投入によって他の区民サービスにも影響が及ぼ
しかねません。現在想定されている保留床取得費だけでも171～195億円で、さらには内装費や新館の大規模改修
費もかかります。再開発ビル東棟に庁舎を全面移転する計画そのものを見直すべきです。

葛飾区議会議員

立石駅前
再開発ビルに
全面移転の

　葛飾区教育委員会はこれから建替える学校からプール
を設置しない方針を決めました。都内では初めてで、区や
民間の温水プールを使用して行うというものです。改築す
る水元・道上・二上小学校からプールがなくなります。
　教育委員会の説明では熱中症対策で水泳の授業が出来

ない日が増えていることを挙
げ、外部のプールを使用する場
合は教員の他にインストラク
ターもつけるということです
が、課題が多いことから小林議
員は右上の質疑をしました。

　このように到底納得できる回答ではありませんでした。
しかも議会には昨年12月に1回報告しただけで、すぐに決
定するなど拙速感は否めません。一度白紙に戻して、もっ
としっかり議論して決めるべきです。

夏休み中の水泳指導(プールの確保)は出来るのか？
これから学校と協議する。
保護者の理解を得られるのか？
教育委員会が責任を持って決めるから保護者は関係ない。
中学校は状況を踏まえてプールをつくるかどうか決める
としているが明確な基準を決めるべきではないか？
基準はつくらない。

建替えで水元・道上・二上小学校のプールがなくなる!!

教育長車、
1年で廃止に!!
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新庁舎計画撤回を!!
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　令和2年度予算に教育長公用車が導入されたことから、議会で何度も廃止を訴
えてきたところ、令和3年度は予算計上が見送られました。利用実績もそれほどな
く、実質一年で廃止となりましたが、教育委員会は「今後の公務の状況に応じて再
度の導入時期を考えていく」と答弁したため、今後もしっかり監視していきます。

ムダ削減!!


